

Diakonie Lahn Dill Langgasse 3, 35576 Wetzlar Telefon 0 64 41-90 13-0, Fax 0 64 41-90 13-11 info@diakonie-lahn-dill www.diakonie-lahn-dill.de Einladung zur Ausstellung "Himmelreich - Einfahrt freihalten! Botschaften der Straße" Andreas Stahl Vernissage am 05. Februar 2015





## Himmelreich - Einfahrt freihalten! - Botschaften der Straße

Ich lade Sie herzlich zur Vernissage am 5.02.2015, um 18:00 Uhr, ein. Ich wünsche mir neue Begegnungen und kreative Impulse und würde mich freuen, Sie zu unserer Ausstellung begrüßen zu können.

Mr. Can

Mathias Rau, Geschäftsführer Diakonie Lahn Dill

Ausstellungsort ... Haus der Kirche und Diakonie

Langgasse 3, 35576 Wetzlar

 Ausstellungsdauer ...
 05. Februar bis 31. Mai 2015

 Öffnungszeiten ...
 Mo - Do 9:00 - 12:30 u. 13:00 - 16:00 Uhr

Fr 9:00 - 13:00 Uhr

Der Fotokünstler **Andreas Stahl** konzentriert sich auf dass, was ihm als Passant beim Flanieren in den von ihm besuchten Städten zufällig vor die Augen und vor die Kamera kommt - und was andere vielleicht eher übersehen oder nicht für wert beachten würden, es im Bild festzuhalten. Er würdigt es als Zeugnis eines Bemühens, die städtische Umwelt nicht einfach hinzunehmen, sondern sie durch bildliche Kommentare und Eingriffe mitzugestalten.

Stahl zeigt, dass Schönheit und Kunst nicht nur in Museen anzutreffen sind, sondern auch im Alltag.

Er findet: "Wenn wir Augen und Herzen öffnen, werden wir viel Bewegendes feststellen in der Welt!"